

## **Sommerfest am Jugendzentrum**

Das städtische Jugendzentrum „Die Villa“, der Awo Ortsverein Heßler sowie die dort zuständigen Seniorenvertreter und Nachbarschaftsstifter feiern zum dritten Mal gemeinsam ein generations- und kulturübergreifendes Sommerfest auf dem Außengelände des Jugendzentrums an der Kanzlerstraße 23. Eingeladen sind Kinder, Jugendliche, Erwachsene und auch Senioren. Heute findet von 15 bis 20 Uhr ein buntes Bühnenprogramm für „Jung“ und „Alt“ mit Livemusik und Tanzdarbietungen statt. Neben Infoständen wird es ein buntes Rahmenprogramm für Kinder geben. Auch an das leibliche Wohl der Gäste wird gedacht.